

Febrero literario

Vicente Molina Foix, Soledad Puértolas y Pablo García Baena pasaron sus experiencias creativas por los campus de Albacete y Ciudad Real

Los universitarios castellano-manchegos han tenido la posibilidad de acercarse a tres figuras relevantes de la literatura española durante el pasado mes de febrero. Vicente Molina Foix, Soledad Puértolas y Pablo García Baena han pasado por los campus de Albacete y de Ciudad Real en el programa Universidad abierta, la iniciativa que pretende acercar la cultura y la ciencia a la comunidad universitaria y a la sociedad en general contando con la complicidad de creadores significativos.

El escritor Vicente Molina Foix ofreció en el campus albaceteño la conferencia *Leer después de quemar (Energías): Breve manual para lectores*, en el que habló de su relación con la literatura desde el doble perfil de lector y de autor. Foix ha desarrollado principalmente su labor literaria en el campo de la novela, con obras como *El abrecartas* (Premio Salambó y Premio Nacional de Narrativa 2007).

Los autores animaron a los jóvenes a disfrutar de la lectura



01



02



03

1. El premio Príncipe de Asturias de las Letras en 1984 Pablo García Baena habló de su obra en el Aula Universidad Abierta de Ciudad Real.
2. Molina Foix, en un momento de su intervención en el campus albaceteño.
3. Soledad Puértolas deleitó a sus lectores con una interesante conferencia en el campus ciudadrealeno

Por su parte, la activa Aula Cultural Universidad Abierta del Campus de Ciudad Real recibió la visita de Soledad Puértolas y de Pablo García Baena. Este último, galardonado con los premios Príncipe de Asturias de las Letras en 1984 y Reina Sofía de Poesía Iberoamericana en 2008, animó a su audiencia, especialmente a

los jóvenes, a acercarse a la poesía sin complejos. En la misma línea, Soledad Puértolas repasó su ingente trayectoria, en la que destaca la obtención del Premio Planeta 1989 con *Queda la noche*, o el Anagrama de Ensayo 1993 con *La vida oculta*, y con otras referencias como *Historia de un Abrigo*.

Gran concierto de Sonny Fortune Quartet

El mítico saxofonista norteamericano Sonny Fortune ofreció un memorable concierto en la Facultad de Letras de Ciudad Real en el programa Universijazz. Acompañado de sus músicos, Miguel A. Chastang (contrabajo), Germán Kucick (piano) y Juanma Barroso (batería), Fortune recorrió algunos de sus mejores temas y composiciones de otros autores que merecieron una cerrada ovación del numeroso público que participó en el concierto.

El cartel de Universijazz incluye la actuación el próximo 5 de marzo de Sir Charles+4, que presentará el espectáculo *De aquí*.

Breves

■ Música de cámara en el Aula Cultural de Ciudad Real

El trío de oboes Opus 3 ofreció un concierto en el Aula Cultural Universidad Abierta del Campus de Ciudad Real con obras de compositores como Blake, Dubois, Powning, Jakob, Walter, Baur y Beduari. El grupo está integrado por Javier Belda, Francisco Javier Gil y Carlos Martínez Sangüesa, tres músicos que ejercen su labor profesional en conservatorios de Aragón.

■ Fallado el concurso de fotografía Momentos en la biblioteca

La obra *Tu camino hacia el conocimiento* de Raquel Momblant García, miembro del personal de administración y servicios (PAS) de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) se ha alzado con el primer premio del concurso fotografía Momentos en la biblioteca, organizado por la Biblioteca General del Campus de Ciudad Real con motivo del 15 aniversario de su apertura. El premio está dotado con un bono-vacaciones por valor de 200 euros.

